



Terra > Noticias > Seguridad

Buscar en Internet



- ▼ Portada Noticias
- ▼ México
- ▶ -Seguridad
 - Política
 - D.F.
 - Jalisco
 - Estados
- Caso Luz y Fuerza
- Influenza Humana
- ▶ México
 - México Secuestrado
 - El Mundo
 - Gobierno de Obama
 - Elecciones 2009
 - Cambio Climático
 - Clima
 - Galerías de Fotos
 - Infografías
 - Tecnología
 - Finanzas
 - Rarezas
 - Boletín Noticias
 - National Geographic
 - Tú Reportero
 - Noticias Última Hora
 - Síguenos en Twitter

Seguridad

Buscar en Noticias **buscar**

Previene a México de células islámicas

272 visitas

[Regresar a Última Hora](#)

página 1 >>



Previene a México de células islámicas AP © Derechos Reservados

Policías no se interesan en el tema

Experto percibe que la Policía mexicana no conoce sobre la organización islámica

Detienen a dos narcomenudistas en el DF [aquí](#)



26/11/2009 | Terra.-México.- Células terroristas del [movimiento islamista](#) Hezbolá podrían operar en [México](#) y las Policías del País desconocen esta amenaza, advirtió [Ely Karmon](#), especialista en [terrorismo](#) internacional.

"No sería una sorpresa para mí si mañana por la mañana la Policía detiene a alguien de Hezbolá (en [México](#)), exactamente como le hicieron en Carolina de Norte, Estados Unidos o en Colombia.

"[México](#) es un país abierto, es grande, tiene problemas de criminalidad, tiene problemas tan grandes de control de territorio que una organización terrorista puede aprovecharse de esto, entrar o utilizarlo como plataforma hacia Estados Unidos, que es el verdadero objetivo o si hay sanciones de Europa contra Irán, pueden atacar una Embajada francesa o británica", dijo en entrevista en la Embajada de Israel.

El experto, que estudia la presencia de Hezbolá en América Latina, percibe que la Policía mexicana no conoce sobre la organización islámica y refirió que hace 15 días capacitó a cuatro agentes federales acerca del fenómeno, en una universidad de Israel, donde asistían a un curso de seguridad nacional, y no sabían del tema.

"No se interesan mucho en lo que es Hezbolá o Al Qaeda, ellos están concentrados en la lucha del crimen organizado y alguien puede aprovechar el hecho de que están tan ocupados, no conocen la realidad de esta actividad, no conocen los métodos", apuntó.

[Karmon](#) aseguró que aunque la prioridad del Gobierno mexicano es la lucha antinarco debe estar consciente del problema que representa Hezbolá ya que en diversos países de Latinoamérica como Paraguay, Argentina y Brasil han sido detectadas redes de operación.

"Yo se cuáles son las tareas muy difíciles en la lucha contra el crimen organizado pero el [terrorismo](#) tiene una influencia política y estrategia mayor, que implica relaciones o crisis con Estados.

"La violencia que hay acá, que es una violencia criminal, puede transformarse en violencia de [terrorismo](#)", advirtió.

De acuerdo con el investigador, los miembros de la organización libanesa suelen tener vínculos con narcotraficantes por lo que es posible que se relacionen con los cárteles mexicanos, aunque precisó que no se tienen indicios de que eso esté ocurriendo.

"Por ejemplo, en la triple frontera: Paraguay, Brasil, esta red de Hezbolá tiene cooperación con la mafia china de Macao, en Líbano también se dedica a la exportación de narcóticos.

"En Colombia, cuando estaba más violenta la situación, el Cártel de Pablo Escobar comenzó a utilizar métodos terroristas, empezaron a poner [coches](#) bombas que importaron del oriente medio", explicó.

Agregó que los indígenas también son vulnerables a convertirse al Islam e integrarse a células terroristas como ha ocurrido en Venezuela y Colombia donde esas minorías son las que ha afiliado el [movimiento](#) chiita.

Incluso, señaló que investigadores de la Universidad de Granada, en España, han descubierto que indígenas de Chiapas están adoptado esa religión, impulsados por un grupo de españoles islámicos.

"No es un caso aislado, hay una tendencia de utilizar esta gente, tal vez porque piensan que la situación socioeconómica de esta región facilita la conversión, pasar al Islam es muy fácil, también parece que esa religión da solución a muchos de los problemas de gente", dijo.

Con información de GRUPO REFORMA

Comparta esta noticia

¿Que es esto?

- del.icio.us
- Facebook
- Technorati
- My Yahoo!
- Menéame
- Fresqui
- Twitter
- Viadeo

272 visitas

[Regresar a Última Hora](#)

página 1 >>



Tu Nombre: Tu mail:

Su nombre: Su mail:

Comentario:

Comenta este artículo

Nombre: Mail:

Comentario:



Add a comment...

 [Connect with Facebook](#) Log in to Facebook to post your comment

Más Información de *Terrorismo***Ocultaron Iglesia Católica Irlandesa y Estado abusos sexuales**

La connivencia entre la jerarquía eclesiástica y las autoridades del Estado, entre ellas la propia policía y la Fiscalía, sirvió, dice el texto, para encubrir los esfuerzos de cuatro obispos dublineses por mantener el "prestigio de la iglesia, proteger a los pederastas y los bienes de la Iglesia, y evitar escándalos".

Prepara Cuba fuerzas militares contra posible invasión de EU

Cuba realiza importantes ejercicios militares desde este jueves 26 hasta el domingo 29. Las acciones se desarrollan a lo largo de toda la isla y van dirigidas a preparar a las tropas y la población ante una eventual intervención militar de los Estados Unidos.

Las más populares profecías fallidas de todos los tiempos

Aquí hay un pequeño compendio de algunas de las veces que se ha asegurado que esto se termina y que sólo han logrado crear daño.